

Le soin élevé de Naomi de Ruth



3:1 Naomi, sa belle-mère, lui dit: Ma fille, je voudrais assurer ton repos, afin que tu fusses heureuse.

3:2 Et maintenant Boaz, avec les servantes duquel tu as été, n'est-il pas notre parent? Voici, il doit vanter cette nuit les orges qui sont dans l'aire.

Puisque Ruth avait grandi dans la vie de l'église pendant plus d'un an au moins, maintenant Naomi lui enseignait directement ce qu'elle devait faire (se marier avec Boaz, notre Seigneur). Ceci est différent de ce que Naomi a dit à Ruth dans 1:20 et 2: 2. Cela signifie que notre façon de parler aux saints dépend de leur niveau de vie.

Ruth était très soumise aux enseignements de Naomi. Grâce à la confiance totale de Ruth en Naomi, elle a fait exactement ce que Naomi lui avait conseillé de faire.

L'intimité et la camaraderie de Naomi et de Ruth



3:1 Naomi, sa belle-mère, lui dit: Ma fille, je voudrais assurer ton repos, afin que tu fusses heureuse.

3:2 Et maintenant Boaz, avec les servantes duquel tu as été, n'est-il pas notre parent? Voici, il doit vanner cette nuit les orges qui sont dans l'aire.

Le ministère de Naomi était de considérer le bénéfice de sa jeune belle-fille. Notre Seigneur se soucie des besoins des gens. Il a un cœur d'amour, de bonté et de compassion (Matthieu 12:7). Le contraire est que nous pouvons être comme les pharisiens imposant des règles aux gens avec condamnation.

Naomi se préoccupe du bien-être de Ruth (Ruth 1: 9,11). une femme moabite, pour venir se réfugier sous les ailes du Seigneur, le Dieu d'Israël, pour lui permettre de trouver un foyer, un «endroit où rester», pour vraiment sentir que l'église est sa maison, où il y a amour, repos et la paix avec le soutien Pour jouir de la bénédiction des jeunes sœurs accompagnantes pour goûter la grâce du Seigneur, toucher l'esprit, jouir de la parole de Dieu et servir dans l'édification de l'église.

Naomi cherche un repos pour Ruth. Elle n'est pas satisfaite de sa bénédiction ni de sa croissance, mais elle veut l'élever à un niveau plus haut.

Naomi aurait pu être satisfaite de la bénédiction que Ruth recevait et rapportait quotidiennement à la maison. Elle aurait pu être satisfaite de la croissance de Ruth et de la nourriture qu'elle rapportait à la maison. Elle aurait même pu vouloir garder Ruth avec elle pour continuer à prendre soin d'elle dans sa vieillesse.

Naomi connaissait Ruth et sa situation, ce dont elle avait besoin. Naomi ne se souciait pas de son propre profit, mais du profit et de l'élévation (repos) de Ruth.

Naomi savait aussi comment le Seigneur œuvrait. Elle savait où Boaz serait (à l'aire de battage) et ce qu'il ferait (vanter de l'orge).

Naomi dit à Ruth quoi faire maintenant. C'est différent du chapitre 2 où elle laisse Ruth trouver son propre champ (auto-croissance). Maintenant, Naomi donne spécifiquement des instructions à Ruth parce que Ruth a grandi à un point où elle peut recevoir un perfectionnement détaillé.

Naomi représente un berger bon et sage qui a pris soin de Ruth et a partagé avec elle de manière détaillée. Cette fois, Naomi a demandé à Ruth d'attendre la décision de Boaz.



L'intimité et la communion de Naomi et de Ruth

3:3 Lave-toi et oins-toi, puis remets tes habits, et descends à l'aire. Tu ne te feras pas connaître à lui, jusqu'à ce qu'il ait achevé de manger et de boire.

Se laver: confesser les péchés et communiquer avec les saints dans la lumière pour être purifié.

S'oindre elle-même

Se vêtir

L'onction et le vêtement sont basés sur ce que le Seigneur a fait en nous, pas sur ce que nous pouvons apporter au Seigneur. Nous n'avons rien de quoi nous vanter.

Descendre à l'aire de battage la nuit



3:3 Lave-toi et oins-toi, puis remets tes habits, et descends à l'aire. Tu ne te feras pas connaître à lui, jusqu'à ce qu'il ait achevé de manger et de boire.

Se laver: confesser les péchés et communiquer avec les saints dans la lumière pour être purifié.

Oindre et se vêtir: l'onction et le vêtement sont basés sur ce que le Seigneur a fait en nous, pas sur ce que nous pouvons apporter au Seigneur. Nous n'avons rien de quoi nous vanter. Nous nous consacrons au Seigneur, non pas sur la base de ce que nous avons fait, mais de ce qu'Il a fait pour nous. Notre consécration implique sûrement des actions, des actes, des décisions et des actes spécifiques, mais aucun de ceux-ci n'est une qualification pour la consécration. En ce sens, nous ne nous faisons pas connaître au Seigneur. Seul ce que le Seigneur a fait en nous Lui est finalement connu.

Descendre à l'aire de battage la nuit



3:3 Lave-toi et oins-toi, puis remets tes habits, et descends à l'aire. Tu ne te feras pas connaître à lui, jusqu'à ce qu'il ait achevé de manger et de boire.

Ésaïe 21:10 O mon peuple, qui as été battu comme du grain dans mon aire! Ce que j'ai appris de l'Éternel des armées, Dieu d'Israël, Je vous l'ai annoncé.

Notre consécration n'est pas ce que nous pouvons faire pour le Seigneur, mais combien nous avons été battus par le Seigneur.

Des gerbes de céréales seraient ouvertes et les tiges étalées sur l'aire de battage. Des couples d'ânes ou de bœufs se promenaient alors en rond, traînant souvent une lourde planche à battre derrière eux, pour arracher les épis des tiges et détacher le grain lui-même des balles.

C'est l'expérience de la nuit: faire l'expérience de la mort de Christ: l'incompréhension, le mépris, les réprimandes toute notre vie. Nous réalisons que nous traversons ces expériences afin que la coquille de notre homme extérieur (notre vieille âme en décomposition) puisse être brisée afin que notre homme intérieur (notre âme dirigée par l'esprit) puisse être renouvelé (2 Corinthiens 4:16).

Descendre à l'aire de battage la nuit



3:3 Lave-toi et oins-toi, puis remets tes habits, et descends à l'aire. **Tu ne te feras pas connaître à lui, jusqu'à ce qu'il ait achevé de manger et de boire.**

Vraisemblablement, il y avait d'autres moissonneurs à l'aire de battage, passant la nuit. C'était la coutume à l'époque. Pourtant, Ruth ne s'est pas fait connaître à Boaz jusqu'à ce qu'il ait mangé et bu. Faisons-nous la publicité de notre consécration aux autres avant d'avoir de nombreuses transactions avec le Seigneur, puis de les vivre? La consécration ne se donne pas au Seigneur pour faire quelque chose pour Lui, bien que cela puisse être un résultat. La consécration n'est pas une demande du Seigneur de faire quelque chose pour Lui. C'est plutôt un abandon de nous-mêmes au Seigneur pour Sa satisfaction (jusqu'à ce qu'il ait mangé et bu). C'est entièrement pour Sa satisfaction, pas pour notre propre satisfaction.

Nous aimons souvent nous identifier au Seigneur, souligner ce que nous avons fait pour Lui, ou comment nous L'avons suivi, en particulier pendant les moments difficiles de l'épreuve et de la souffrance (expériences de la nuit). Toutes ces expériences ne sont pas pour montrer à quel point nous avons surmonté, mais plutôt pour démontrer le travail efficace de la croix dans nos vies, pour séparer notre âme de notre esprit, pour vider les paillettes indésirables et les obstacles à la croissance de Sa vie en nous.



Descendre à l'aire de battage la nuit

3:4 Et quand il ira se coucher, observe le lieu où il se couche. Ensuite va, découvre ses pieds, et couche-toi. Il te dira lui-même ce que tu as à faire.

Remarquer où Boaz se couche, c'est-à-dire remarquer ce qui plaît au Seigneur. Pas simplement «se coucher» dans la vie de l'église pour notre propre plaisir, mais choisir un champ pour le Seigneur et le profit de l'église. Par exemple, pas satisfait d'être simplement des membres fonctionnels du corps de Christ.

Découvrir les pieds et s'allonger par les pieds indique la soumission. Il n'y a pas d'actes accomplis ici. Nous pouvons être dans la vie de l'église, participer à de multiples services, activement engagés à répondre à de nombreux besoins. Pouvons-nous nous coucher aux pieds du Seigneur, alors même que nous nous engageons dans tant de services, pour chercher le Seigneur Lui-même et écouter Sa voix? C'est difficile à faire. Ce n'est pas de la passivité. Nous pouvons aimer la vie de l'église, et nous le devrions, mais nous pouvons perdre de vue le Seigneur. Paradoxalement, la vie de l'église peut remplacer le Seigneur Lui-même. Par exemple, si le Seigneur nous demande de nous retirer d'un certain service, nous pouvons ne pas vouloir L'écouter parce que nous sommes tellement amoureux de ce service, ou nous sentons que personne d'autre ne peut servir comme nous.

Descendre à l'aire de battage la nuit



3:7 Boaz mangea et but, et son coeur était joyeux. Il alla se coucher à l'extrémité d'un tas de gerbes. Ruth vint alors tout doucement, découvrit ses pieds, et se coucha.

3:8 Au milieu de la nuit, cet homme eut une frayeur; il se pencha, et voici, une femme était couchée à ses pieds.

Effrayons-nous le Seigneur par notre consécration? Effrayer le Seigneur signifie que nous Lui donnons quelque chose de plus, quelque chose qu'Il n'a peut-être pas exigé de nous. Cela peut L'amener à nous demander: «Qui êtes-vous?» Cela peut être quelque chose que le Seigneur ne nous a même pas spécifiquement demandé de faire. David a surpris le Seigneur en voulant Lui construire une maison (2 Samuel 7:7)

C'est pour faire écho à ce qui est dans le cœur du Seigneur. Il y a un désir personnel impliqué (3: 9), mais le désir personnel est pleinement en accord avec le désir et le dessein de Dieu. Il n'y a pas de déconnexion. Souvent, dans nos prières, il y a une déconnexion. Nous prions pour ce que nous voulons d'abord, puis pour ce que Dieu veut. Ici, la consécration de Ruth et sa demande éventuelle à Boaz reflètent un désir personnel, mais ce désir personnel est en fait le désir de Boaz. C'est ce qui le surprend.

Descendre à l'aire de battage la nuit

3:9 Et il dit: Qui es-tu? Et elle dit: Je suis Ruth, ta servante; et étends ton aile sur ta servante, car tu as le droit de rachat.

Ruth répond avec audace en demandant à Boaz d'accomplir ce qu'il lui avait promis plus tôt en 2:12. Cela signifie que Ruth n'a pas oublié le discours de Boaz. Elle a construit dessus et a défié Boaz avec. Elle lui dit de la prendre sous son aile. Elle ne vient pas à lui pour se réfugier, mais pour le posséder. Elle laisse fortement entendre qu'il devrait l'épouser. Nous devons avoir l'audace de défier le Seigneur, de Le rappeler ce qu'Il nous a dit plus tôt et de rechercher le Seigneur pour ce qui est dans Son cœur. Nous Lui demandons ce qu'Il veut, et cela Le surprend.

Nous oublions souvent ce que le Seigneur nous a dit plus tôt. Un bon exercice pour se souvenir du discours du Seigneur, et pour s'y référer à nouveau, est de l'écrire. Lorsque nous écrivons ce que le Seigneur nous dit, nous pouvons nous en souvenir plus tard. Cela peut fortifier notre foi et même nous élever pour pouvoir effrayer le Seigneur.

Ruth a suivi Naomi de près. Elle n'était pas indépendante. Elle a honoré l'ordre dans le corps. Mais finalement, Ruth s'est placée entre les mains de Boaz. C'était à Boaz de réagir. Cela signifie qu'après avoir fait tout ce que nous pouvons, le Seigneur est responsable de nous, pour accomplir ce qu'Il désire pour nous.

Descendre à l'aire de battage la nuit

3:10 Et il dit: Sois bénie de l'Éternel, ma fille! Ce dernier trait témoigne encore plus en ta faveur que le premier, car tu n'as pas recherché des jeunes gens, pauvres ou riches.

Ruth a choisi Boaz plutôt que n'importe lequel des jeunes hommes. Quand nous choisissons Christ plutôt que la position, la renommée, le succès, et la richesse, Christ est surpris, et nous aussi.

Cette dernière gentillesse était plus grande que la première. La première gentillesse était que Ruth cherchait à glaner dans les champs au nom de Naomi, pour prendre soin d'elle. La deuxième et meilleure gentillesse reposait dans le fait que Ruth cherchait à épouser Boaz afin de perpétuer le nom et l'héritage d'Élimélec. Boaz avait peut-être 30 ans de plus que Ruth. Ruth aurait pu choisir n'importe lequel des jeunes moissonneurs dans les champs qui travaillaient pendant qu'elle glanait (2:21). Pourtant, elle a choisi Boaz.

Dans la vie de l'église, nous pouvons être confrontés à de nombreux choix. Certains des choix peuvent encore nous permettre de vivre une vie de l'église. Mais nous permettent-ils d'avoir Christ? Les moissonneurs (jeunes hommes) étaient dans le champ de Boaz (la vie de l'église). Ils auraient été des choix légitimes pour Ruth. Sommes-nous satisfaits de choix légitimes, ou aspirons-nous au meilleur de Dieu? Le Seigneur veut que nous venions à Lui comme des vierges chastes, entièrement pour Lui (2 Corinthiens 11:2).

Descendre à l'aire de battage la nuit



3:11 Maintenant, ma fille, ne crains point; je ferai pour toi tout ce que tu diras; car toute la porte de mon peuple sait que tu es une femme vertueuse.

3:12 Il est bien vrai que j'ai droit de rachat, mais il en existe un autre plus proche que moi.

3:13 Passe ici la nuit. Et demain, s'il veut user envers toi du droit de rachat, à la bonne heure, qu'il le fasse; mais s'il ne lui plaît pas d'en user envers toi, j'en userai, moi, l'Éternel est vivant! Reste couchée jusqu'au matin.

Il y avait un parent plus proche de Ruth que Boaz. Pour que Ruth se marie avec Boaz, ce parent doit d'abord libérer sa créance sur elle.

Boaz demande à Ruth de rester la nuit. Lorsque nous nous consacrons au Seigneur, le Seigneur nous demandera: «Êtes-vous prêts?» Si nous, nous vivrons la nuit (tests).

Ruth reste aux pieds de Boaz et se couvre. Nous devons rester aux pieds du Seigneur, c'est-à-dire être soumis à lui sous sa couverture.

Descendre à l'aire de battage la nuit



3:14 Elle resta couchée à ses pieds jusqu'au matin, et elle se leva avant qu'on pût se reconnaître l'un l'autre. Boaz dit: Qu'on ne sache pas qu'une femme est entrée dans l'aire.

3:15 Et il ajouta: Donne le manteau qui est sur toi, et tiens-le. Elle le tint, et il mesura six mesures d'orge, qu'il chargea sur elle. Puis il rentra dans la ville.

Boaz a envisagé l'avenir de Ruth en lui conseillant de "ne laisser personne savoir qu'il y avait une femme sur l'aire de battage." C'était pour protéger Ruth. Nous devons aussi protéger l'intimité des saints qui communiquent avec nous dans la vie de l'église. Plus nous communions en détail avec les saints au sujet de leurs affaires et préoccupations privées, plus nous devons être conscients de maintenir l'intimité et la confidentialité d'une telle communication, et de ne pas la divulguer sans le consentement préalable des saints concernés.

Boaz donne à Ruth six mesures d'orge pour Naomi (3:17). Elle s'était versée pour la croissance de Ruth. Nous ne réalisons pas à quel point des frères et sœurs plus âgés et plus mûrs travaillent et souffrent pour notre croissance.

Ruth rentre auprès de Naomi



3:16 Ruth revint auprès de sa belle-mère, et Naomi dit: Est-ce toi, ma fille? Ruth lui raconta tout ce que cet homme avait fait pour elle.

3:17 Elle dit: Il m'a donné ces six mesures d'orge, en disant: Tu ne retourneras pas à vide vers ta belle-mère.

Ruth n'est pas retournée à Naomi les mains vides. Elle honorait et chérissait la personne la plus âgée, celle qui l'avait soignée et perfectionnée. Quelle attitude envers un serviteur de Dieu. Elle a réconforté Naomi. Consolons-nous les serviteurs de Dieu qui travaillent et se déversent pour notre croissance? Ou recevons-nous simplement d'eux sans leur rendre les dividendes de leur travail. Cela ne veut pas dire les rembourser. Cela signifie plutôt exercer et vivre leur ministère dans notre vie quotidienne, et même leur donner un compte rendu détaillé de notre vie d'Église et de notre plan selon la direction du Seigneur (Luc 10:17). Un tel rapport leur apportera un grand réconfort.

Boaz donne à Ruth six mesures d'orge pour Naomi (3:17). Elle s'était versée pour la croissance de Ruth. Nous ne réalisons pas à quel point des frères et sœurs plus âgés et plus mûrs travaillent et souffrent pour notre croissance. Nous leur devons notre croissance.



Ruth rentre auprès de Naomi

3:18 Et Naomi dit: Sois tranquille, ma fille, jusqu'à ce que tu saches comment finira la chose, car cet homme ne se donnera point de repos qu'il n'ait terminé cette affaire aujourd'hui.

Naomi avait un plan détaillé pour guider Ruth et chercher le meilleur pour elle. Par sa proximité avec le Seigneur, et sans aucun doute par ses prières, le Seigneur l'a amenée à avoir un tel plan. Comment pourrait-elle savoir autrement que Boaz secouait de l'orge sur l'aire de battage la nuit? Comment savait-elle que son plan était dirigé par Dieu?

Cependant, finalement, Naomi n'a pas fait confiance à son plan. Elle devait avoir un plan, mais sa confiance était en Dieu. Nous avons également besoin d'un plan sur la façon de suivre le Seigneur, comment suivre sa direction. Nous avons besoin de beaucoup de communion avec le Seigneur (Boaz), les serviteurs du Seigneur (Naomi) et les saints (les jeunes femmes et les jeunes hommes dans les champs). Sans un plan, notre service et notre fonctionnement peuvent être vagues et sans but.

Pourtant, nous devons être disposés à abandonner notre plan, comme Naomi, et à nous reposer dans le Seigneur, confiants qu'Il ne se reposera pas tant qu'Il n'aura pas réglé la question pour nous. De cette manière, nous pouvons savoir que nous avons fait tout ce que nous pouvions pour connaître sa direction, selon notre perception limitée. Mais il est l'ultime qui accomplit toutes choses selon sa volonté et son dessein.